
9 МАЯ – ДЕНЬ ПОБЕДЫ
Дорогие жители Солнечногорского района!
Уважаемые участники Великой Отечественной войны и трудового 

фронта! Дорогие ветераны!

От всего сердца поздравляем вас с великим праздником – Днем Победы!
День 9 Мая – это символ всенародной гордости и памяти, героизма и от-

ваги, неразрывного единства и сплоченности многонациональной страны во 
имя Победы. 

С каждым годом все дальше уходит в прошлое победный май 1945-го, все 
меньше остается  живых свидетелей тех суровых военных испытаний,  но па-
мять о беспримерном подвиге советского народа в годы Великой Отечествен-
ной войны навсегда останется в сердцах благодарных потомков и жителей всей 
планеты.

Мы скорбим о тех, кто не дошел до Великой Победы. Мы с благодарностью 
вспоминаем тех, кто сражался на передовой, героически работал в тылу, ока-
зывал сопротивление врагу в партизанских отрядах, восстанавливал народное 
хозяйство в послевоенные годы. 

Наши дорогие ветераны! Спасибо вам! Низкий вам поклон за то, что вы 
спасли мир в годы войны, за то, что в послевоенное время восстановили раз-
рушенное хозяйство, за то, что и сегодня вы по-прежнему в строю! Вы навсегда 
останетесь для нас примером стойкости, честности и мужества!

От всей души желаем вам крепкого здоровья, счастья, радости и мирного 
неба над головой. 

Ю.ПАНКРАТОВ, глава Солнечногорского муниципального района

Н.ГОРБАЧЕВ, председатель Совета депутатов 
Солнечногорского муниципального района
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Поздравляем!
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ДЕЛ МНОГО,
А ДЕЛАТЕЛЕЙ 
МАЛО

ОНИ
ШТУРМОВАЛИ 
БЕРЛИН
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Два раза в год проходит торжественный 
митинг в дер. Баранцево. У этой деревни, на 
последнем рубеже перед Москвой, в 1941 г. 
был остановлен враг. Отсюда началось 
победное контрнаступление Красной 
армии. 3 мая здесь состоялся митинг, 

посвященный Дню Победы в Великой 
Отечественной войне. Организаторы 
мероприятия – администрация городского 
поселения Андреевка, районный Комитет 
по физкультуре, спорту, туризму и делам 
молодежи.
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С
ДНЕМ
ПОБЕДЫ!

Ветераны, труженики тыла, школьники, гости и жители 
Солнечногорского района собрались, чтобы почтить память тех, 
кто отдал жизнь во имя Победы, и сказать спасибо тем, кто и 
сегодня в строю.

На митинге выступили и.о. главы городского поселения 
Андреевка Н.Тучин, председатель районного Совета ветеранов 
Н.Сотниченко, заместитель главы Солнечногорского района 
Н.Архипов, ветераны Великой Отечественной войны Г.Барабаш, 
Н.Садыков, В.Фролович

Отголоски войны до сих пор звучат в наших сердцах. 900 
солнечногорцев ушли в народное ополчение защищать родное 
Подмосковье. Окопы заросли лесом, уходят из жизни участники 
тех событий. На месте кровопролитных сражений установлены 
памятники. Память о героизме защитников Москвы будет жить 
вечно. Чтобы никогда не повторились те страшные времена. 
Чтобы дети рождались и росли в мире, любви, радости. 

Казалось бы, о войне сказано немало: в фильмах, книгах, 
воспоминаниях фронтовиков. Но каждый раз, встречаясь с мо-
лодежью, ветераны открывают новые грани того страшного и 
великого времени. Великого потому, что поколение Победите-
лей – наших дедов – на полях сражений отстояло для нас жизнь, 
свободу, счастье.

Склоним головы перед великим подвигом солдат Великой 
Отечественной. Минутой молчания собравшиеся почтили па-
мять погибших. Панихиду по погибшим воинам провел священ-
ник Дмитрий Полищук, клирик Спасского храма пос. Андреевка.

Митинг завершился возложением цветов и венков к мону-
менту.

 С.М.
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День Победы

В зале Центра по обслуживанию 
пожилых людей и инвалидов 
собрались участники Берлинского 
сражения – завершающей 
операции Великой Отечественной 
войны. 

С наступающим Днем Победы ветеранов по-
здравили заместитель главы Солнечногорского 
района М.Панфилова, исполняющая обязанности на-
чальника Управления социальной защиты населения 
Н.Чепель, председатель районного Совета ветеранов 
Н.Сотниченко.

Более 600 участников штурма Берлина удостое-
ны ордена Красной Звезды, 13 из них получили этот 
орден повторно, среди них – наш земляк дважды Ге-
рой Советского Союза Д.Драгунский. 

Почетный гражданин Солнечногорска Илларион 
Михайлович Ильин сказал о том, что встреча «бер-

линцев» проходит в пятый раз. Глава района большое 
внимание уделяет фронтовикам – тем, кто сегодня 
спешит успеть сделать как можно больше для буду-
щих поколений. 

– Мало нас осталось, и для нас встреча многого 
стоит, – признался И.Ильин однополчанам. – Мы – 
юнцы военного времени, тогда нам исполнилось 19-
22 года. Поэтому каждая встреча – прилив бодрости, 
боевого духа. 

Пять лет назад здесь было еще два ряда столов, 
22 чел. Сегодня – 9. Пятеро ветеранов не смогли 
прийти по состоянию здоровья – те, кому в 2013 г. ис-
полнится 90 лет, их четверо. 9 чел. ушли из жизни. 
Минутой молчания собравшиеся почтили память тех, 
кого уже нет с нами… 

А на кадрах видеосъемки все они живы – сме-
ются, поднимают бокалы за Победу, рассказывают 
истории из военной жизни…

 С.ВАЛЕНТИНОВА, фото автора

Чем ближе День Победы, 
тем чаще можно увидеть на 
улицах Солнечногорска людей 
с георгиевскими ленточками, 
прикрепленными слева на 
груди. Многие стремятся хотя 
бы так, двухцветной ленточкой, 
прикоснуться к героическому 
прошлому нашей страны. А вы 
когда-нибудь задумывались, 
что означают оранжево-черные 
цвета на ленте Победы?

Об этом солнечногорцам 30 апре-
ля напомнили сотрудники и волонтеры 
молодежного центра «Подсолнух», ко-
торые на Советской площади провели 
акцию «Георгиевская ленточка». На-
чальник отдела по делам молодежи и 
туризму районного Комитета по делам 
молодежи, физической культуре, спор-
ту и туризму А.Баранова сообщила: 
георгиевские ленточки предоставлены 

администрацией Солнечногорского 
района.

– Сегодня в акции участвуют прак-
тически все специалисты молодежного 
центра и порядка пятнадцати волон-
теров, – рассказала Алена. – Мы при-
готовили примерно двести ленточек и 
памяток, где рассказывается, что такое 
георгиевская ленточка, ее история, а 
также что означает цветовая гамма 
ленточки – оранжево-черная.

А что же сами волонтеры? Что 
значит 9 Мая для молодых солнечно-
горцев?

Наталья Иванова: 
– Сегодня мы проводим акцию, что-

бы в преддверии Праздника Победы на-
помнить людям о том подвиге, который 
совершили наши герои. Мой прадедуш-
ка и его братья участвовали в Великой 
Отечественной войне. Война коснулась 
всех. Эту трагедию забыть нельзя.

Федор Кудратов: 
– Лично для меня георгиевская 

ленточка – символ и память о тех под-

вигах, которые совершили наши пред-
ки во имя нашего настоящего, во имя 
свободы и справедливости. Возможно, 
сегодняшняя молодежь уже не ценит 9 
Мая столь высоко, как раньше, но мы 
этой акцией пытаемся напомнить лю-
дям, кому они должны сказать настоя-
щее «спасибо» за свою жизнь.

Волонтеры, раздавая ленты и па-
мятки, спрашивали у солнечногорцев: 
«Вы знаете, что означают цвета на 
георгиевской ленточке?». После того, 
как Федор пообщался с изрядным коли-
чеством людей, мы спросили у него:

– Насколько хорошо солнечногор-
цы знают символику своей страны?

– Примерно семь из десяти людей 
знают, что означают цвета георгиевской 
ленточки, – ответил волонтер.

Неплохой показатель. И кстати, 
черный и оранжевый означают «дым и 
пламень» и являются знаком личной до-
блести солдата, проявленной им в бою.

 Е.АНДРЕЕВ, фото автора

ОНИ ШТУРМОВАЛИ БЕРЛИН

«ДЫМ И ПЛАМЯ» НАД ПЛОЩАДЬЮ

Глава городского поселения 
Солнечногорск А.Толданов 
провел пресс-конференцию 
для журналистов местных СМИ. 
Александр Анатольевич считает 
себя ответственным за все, что 
происходит в городе. Что бы ни 
случилось – жители в первую очередь 
обращаются за разъяснениями, 
помощью к главе города.

Начиная разговор, А.Толданов подчеркнул: 
работа городской администрации строится в 
соответствии с требованиями губернатора Мо-
сковской области и задачами, поставленными 
им на 2012 г. 

Районный центр
Исполнение бюджета – лучший показатель 

эффективности работы администрации. Бюд-
жет Солнечногорска за 2011 г. выполнен по до-
ходам в сумме 236 997,1 тыс. руб., или на 102 %, 
по расходам – в сумме 232 647,6 тыс. руб., или 
на 91,6% к уточненному плану 2011 г. Профи-
цит бюджета по состоянию на 01.01.2012 г. со-
ставил 4349,5 тыс. руб. Улучшилась в целом и 
экономическая ситуация.

В этом году будут капитально отремонтиро-
ваны 4 многоквартирных дома. Дело в том, что 
постановлением Правительства Московской 
области из Фонда содействия реформирова-
нию ЖКХ поселению выделено 6 237 500 руб., 
из местного бюджета – 2 079 165 руб.

Разработана и реализуется муниципальная 
целевая программа «Комфортный город, уют-
ный двор» на 2011-2012 гг., в рамках которой 
отремонтировано 28 дворовых территорий мно-
гоквартирных домов с организацией стоянок и 
парковочных мест, восстановлением и заменой 
бордюров, установлено 3 детских площадки. 
Отремонтировано 873 кв. м тротуаров. Общий 
объем финансирования программы составил 
28 млн руб.

Общеизвестно: прежде чем тратить бюд-
жетные средства на ремонт дорог, каждую не-

обходимо паспортизировать. Уже проведена 
паспортизация 16,05 км дорог, размещены 
материалы на проведение аукциона по пас-
портизации еще 13,823 км. Отремонтирован 
21 км (6,9%) автодорог общего пользования 
местного значения.

Выполняется долгосрочная целевая 
программа развития улично-дорожной сети 
городского поселения «Дороги Солнечногор-
ска – XXI век», которая финансируется из 
бюджетов Московской области и городского 
поселения. На сумму 19 391 млн руб. выпол-
нен ремонт дорожного покрытия ул. Прожек-
торной, проезда №1 от ул. Коммунальной до 
молокозавода общей протяженностью 1,858 
км. В 2012 г. в рамках программы поселению 
выделено более 11 млн руб. на ремонт ул. Ле-
нинградской.

Еще одна хорошая новость: постанов-
лением Правительства Московской области 
в долгосрочную целевую программу «Жили-
ще» с объемом финансирования на 2012 г. 
в 55 млн руб. (в том числе 50 млн руб. – из 
средств областного бюджета) включен ФОК 
на северо-западе города.

Кроме того, на основании заявки на фи-
нансирование детский сад на 140 мест в мик-
рорайоне Рекинцо-2 включен в долгосрочную 
целевую программу «Развитие дошкольного 
образования в Московской области в 2012-
2014 гг.». Общий объем финансирования 
строительства составит 175 млн руб., в 2012 г. 
запланировано освоить 56 млн руб., из них 42 
млн – субсидии из областного бюджета.

В соответствии с программой партии 
«Единая Россия» на территории городского 
поселения смонтировано 16 детских и одна 
спортивная площадки. Объем финансирова-
ния составил 19 253 млн руб. Администрация 
города определила места установки, вела 
контроль за качеством проведения работ и 
безопасности возводимых объектов. В ходе 
комплексной проверки выявлен ряд серьез-
ных замечаний. Только при полном соответ-
ствии требованиям безопасности площадки 
будут приняты в эксплуатацию.

На территории городского поселения 
запущен и успешно осуществляется пилот-
ный проект ГУП «Экотехпром», ООО «Завод 
по переработке пластмасс «Пларус» и ООО 
«Кока-Кола ЭйчБиСи Евразия» по сбору и 
переработке пластиковой тары. Установлено 
72 специализированных контейнера, ведется 
разъяснительная работа среди жителей всех 
возрастов и социальных групп. Проект будет 
распространен на все поселения района.

А.Толданов отметил значительные успехи 
в работе с Министерством обороны РФ, объек-
ты которого, в том числе жилые городки, нахо-
дятся на территории поселения. Уже приняты в 
казну города 42 многоквартирных дома, дома 
офицеров на Выстреле и Тимоново, жилой 
9-этажный дом 133 по ул. Красной. В стадии 
передачи – 41 жилой дом в/ч Сенеж.

В соответствии с требованиями Феде-
рального закона №423-ФЗ от 08.12.2011 г. и 
по поручению губернатора Московской обла-
сти направлены запросы в Минобороны РФ на 
передачу в собственность поселения недвижи-
мого имущества. В связи с истечением сроков, 
определенных законом для принятия решения 
на передачу имущества в Минобороны и от-
сутствием ответов на запросы, в Московскую 
городскую военную прокуратуру направлено 
обращение.

Контрольным управлением Московской 
области действия рабочей группы админи-
страции поселения по приему военной недви-
жимости отмечены положительно.

Деревни и поселки
Не остались без внимания жители дере-

вень и поселков, входящих в состав городского 
поселения. Проведены собрания со староста-
ми, совещания с председателями садоводче-
ских некоммерческих товариществ, а также 
собрания граждан.

По итогам собраний решены вопросы 
временного водоснабжения дер. Дубинино; ре-
монта дороги Тимоново – Рыгино через Велье-
во; установки информационного щита в дер. 
Талаево; ликвидации несанкционированной 
свалки в дер. Бедово. Восстановлено уличное 

освещение и запущен в работу новый ВЗУ 
в д. Тимоново, заключены договоры на вывоз 
ТБО из 80% СНТ и проч. 

Кроме того, проведено обследование всех 
населенных пунктов для уточнения требую-
щихся объемов работ по ремонту и строитель-
ству дорог, обустройству уличного освещения, 
очистке пожарных водоемов, паспортизации 
муниципального имущества, газификации на-
селенных пунктов, благоустройству террито-
рий, водоснабжению и водоотведению, сани-
тарной вырубке деревьев.

О проблемах
2011 г. стал самым кризисным за время 

работы администрации Солнечногорска. При-
чина – сбой в работе жилищно-коммунального 
комплекса.

В сложившихся обстоятельствах админи-
страцией городского поселения были приняты 
меры по стабилизации обстановки, проведены 
собрания с собственниками жилья и руководи-
телями управляющих организаций по вопросу 
разделения платежей.

Направление коммунальных платежей 
через ООО «ЕРКЦ» в ресурсоснабжающие ор-
ганизации, минуя счета управляющих органи-
заций, повысило собираемость коммунальных 
платежей с 38 до 82%.

Число спорных домов между управляю-
щими организациями сократилось с 67 до 4. 
Принимаются меры к урегулированию дан-
ного вопроса с ООО «УК ССЭ», ООО «ИТЦ 
КУ -2010», ООО «Союз Строй Домуправ».

Отопительный сезон 2011-2012 гг. прошел 
без срывов. Правда, в начале года возникла 
проблема с обеспечением теплом домов 19 и 
20 в пос. Матросова. Ранее обслуживавшая 
котельную компания ОАО «Элстроймаркет» 
фактически ее бросила. Разрешить кризис-
ную ситуацию удалось благодаря совместным 
действиям администрации и предпринимателя 
А.Абросимова, которому глава города выра-
зил личную благодарность: построена новая 
топочная, обеспечившая теплоснабжение про-
блемных домов. Решается вопрос землеотво-

да под объектом для передачи его в собствен-
ность города.

А.Толданов отметил, что вопросы энер-
госбережения и повышения энергетической 
эффективности решены не в полном объеме. 
Город продолжает платить за освещение 
улиц «по факту». В рамках муниципальной 
адресной программы «Энергосбережение и 
повышение энергетической эффективности 
на 2012 г.» предусмотрена установка 28 узлов 
учета на линиях уличного освещении, что по-
зволит экономить до 15% бюджетных средств 
поселения. На эти цели выделено 1 890 000 
руб. Для установки узлов учета тепловой энер-
гии в многоквартирных домах запланировано 
выделить из бюджета 3 500 000 руб., что по-
зволит жителям производить оплату только за 
потребленную энергию.

– Работа администрации городского 
поселения направлена на экономическую 
стабилизацию, улучшение благосостояния 
солнечногорцев и строится при поддержке ад-
министрации района, – сказал в заключение 
Александр Анатольевич. – В администрации 
поселения трудятся профессионалы, умею-
щие работать с людьми. Но еще хватает не-
решенных задач. Есть вполне обоснованные 
претензии людей к работе местной власти, 
есть ошибки и просчеты, которые мы можем и 
должны устранить.

 Подготовила С.ВАВАЕВА, 
фото автора

ВРЕМЯ ХОРОШИХ НОВОСТЕЙ
От первого лица
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На юбилейном итоговом 
собрании Некоммерческого 
партнерства «Промышленники 
и предприниматели 
Солнечногорского района» был 
представлен Благотворительный 
фонд социальных инициатив 
«Солнечногорье». 

Наш корреспондент встретился с генераль-
ным директором Фонда В.Залетовым. 

– Владимир Алексеевич как возникла 
идея создания Фонда?

– Идея создания Фонда существовала 
давно. В нашем районе довольно много людей, 
нуждающихся в той или иной помощи или ма-
териальной поддержке. В такой ситуации люди 
оказались волею обстоятельств. Но оказать 
действенную помощь стремится далеко не 
каждый человек. И не потому, что это ему не по 
силам, а потому, что он либо не имеет желания, 
либо не обладает нужной информацией о том, 
как можно это сделать.

Почему многие из нас живут, как бы аб-
страгируясь от чужих бед, наивно полагая, что 
уж их-то это никогда не коснется, и лишь побы-
вав в сложной ситуации, понимают, что другие 
могут отнестись к ним также черство, вместо 
того, чтобы протянуть руку помощи

Цель создания Фонда – сделать свой фонд 
абсолютно прозрачным, незапятнавшим свою 
репутацию, всю деятельность которого легко 
проверить. 

Сегодня Благотворительный фонд соци-
альных инициатив «Солнечногорье» создан и 

зарегистрирован в Министерстве юстиции Мо-
сковской области.

Хочу поблагодарить юриста Торгово-
промышленной палаты Наталью Петровну 
Миллер за разработку и подготовку уставных 
документов. За финансовое сопровождение 
регистрации Фонда отдельное спасибо пред-
седателю Некоммерческого партнерства 
«Промышленники и предприниматели Солнеч-
ногорского района», председателю Совета ди-
ректоров ООО «Форма-Строй» Сергею Алек-
сеевичу Федотову, исполнительному директору 
Некоммерческого партнерства «Промышлен-
ники и предприниматели Солнечногорского 
района» Юрию Анатольевичу Щетинкину. 

Инициаторами создания Фонда явились 
руководители предприятий и организаций 
района. Учредителями Фонда выступили юри-
дические лица: Некоммерческое партнерство 
«Промышленники и предприниматели Солнеч-
ногорского района» (пред. С.Федотов), Сол-
нечногорская Торгово-промышленная палата 
(президент А.Новиков) и районный Совет вете-
ранов (пенсионеров) войны, труда, Вооружен-
ных сил и правоохранительных органов (пред. 
Н.Сотниченко).

Учредителями Фонда являются известные 
в районе и за его пределами, руководители, 
репутация и престиж которых не вызывают у 
наших жителей недоверия и сомнения.

– Чем будет заниматься Фонд?
– Фонд может быть инструментом внедре-

ния в жизнь конкретных социальных программ 
и проектов. Все благотворительные средства 
будут целенаправленно идти на их выполнение, 
а отчет будет предоставлен любому благотво-
рителю.

Наш Фонд будет оказывать разноплановую 
помощь за счет консолидации усилий частных 
лиц и организаций, обладающих возможностью 
и оказывающих такую помощь.

Сотрудничая с Фондом, вы можете вложить 
средства с максимальной пользой; оказать ре-
альную помощь конкретным людям; получить 
отчет о проделанной работе; проработать со-
вместный благотворительный проект, который 
поможет вашей организации показать себя как 
социально ориентированную компанию, затра-
тив при этом минимум своего времени.

Из множества методов благотворитель-
ности главное – справедливо выбрать объект 

помощи, например, финансировать не «худшие 
проблемы», а «лучшие решения».

Фонд определил ряд приоритетных на-
правлений, для чего будут разработаны и реа-
лизованы благотворительные проекты и целе-
вые программы.

«Семейное тепло» – программа направ-
лена на помощь детям-сиротам, детям из не-
благополучных семей и детям с тяжелыми 
заболеваниями, долгое время находящимся 
вне семьи. На сегодняшний день в районе 267 
детей-инвалидов, 400 детей из неблагополуч-
ных семей, состоящих на учете. Но не надо 
забывать, что наши дети – наше будущее, наш 
тыл и защита. 

Проект «Подари стадион детям» – про-
паганда здорового образа жизни путем орга-
низации спортивно-массовых, физкультурно-
оздоровительных мероприятий для воспитания 
социально здоровых людей. Сейчас у нас есть 
шанс принять участие в восстановлении спор-
тивного досуга в нашем городе.

Практически отсутствуют спортивные пло-
щадки для зимнего отдыха детей. Единствен-
ная хоккейная коробка в северо-западном мкрн 
ДДТ «Буревестник» не способна вместить всех 
желающих покататься на коньках. Открытие 
новой хоккейном площадки в мкрн Рекинцо-2 
только частично решает проблему. Исчезли 
хоккейные турниры, хоккейные команды. Поля 
деятельности – непочатый край.

Спасти наших детей от наркомании и алко-
голизма мы сможем, создав культуру здорово-
го образа жизни, приобщив их к спорту. Имен-
но поэтому развитие спорта является одним из 
приоритетов нашей работы.

Свое отношение о создании Фонда вы-
сказали его учредителей.

Н.Сотниченко:
– Благотворительный фонд социальных 

инициатив «Солнечногорье» предусматривает 
оказание помощи и поддержки старшего поко-
ления и граждан с ограниченными физически-
ми возможностями. Оказание материальной 
помощи и содействие в проведении лечения и 
оздоровления ветеранов Великой Отечествен-
ной войны в специализированных профилак-
ториях и оздоровительных санаториях. На се-
годняшний день в районе проживает более 450 

участников войны, 3,5 тысячи ветеранов ВОВ. 
Все они нуждаются в той или иной помощи.

А.Новиков: 
– Поддерживая добрую традицию благо-

творительности и меценатства российских 
торгово-промышленных палат, Солнечногор-
ская ТПП приняла непосредственное участие 
в создании на территории района Благотво-
рительного фонда «Солнечногорье». Необхо-
димость эта обусловлена также высокой со-
циальной активностью бизнес-сообщества, 
которое готово участвовать в решении задач 
благотворительного характера. 

Благотворительна помощь – это работа, 
требующая постоянной поддержки организа-
ций и частных лиц. И если она будет осущест-
вляться на постоянной основе, то это позволит 
достичь устойчивого положительного результа-
та. Мы хотим вывести благотворительную дея-
тельность в нашем районе на новый качествен-
ный уровень, разрабатывать и участвовать в 
действительно эффективных социальных про-
ектах. 

– Как осуществляется руководство 
Фондом? 

– Стратегию уставных целей и задач опре-
деляет правление, в которое вошли учредители 
Фонда, а также ряд руководителей районных 
предприятий. Правление формирует попечи-
тельский совет, членами которого являются 
представители бизнеса, общественных орга-
низаций, физические лица, изъявившие жела-
ние принять активное участие в деятельности 
Фонда. 

– В заключение нашей беседы что бы 
вы еще сказали нашим читателям?

– Будем верить, что, объединив усилия 
многих людей и организаций, мы сможем до-
стичь того, что еще вчера казалось невозмож-
ным.  Будем рады встретить единомыш-
ленников! 

Всю информацию о Благотворительном 
фонде социальных инициатив «Солнечно-
горье» можно получить по адресу: 141504, 
Московская область, г. Солнечногорск, ул. 
Разина, д. 8, корп. 1.

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ ФОНД СОЦИАЛЬНЫХ 
ИНИЦИАТИВ «СОЛНЕЧНОГОРЬЕ»

В школе №7 состоялся турнир 
по дзюдо на призы главы 
Солнечногорского района 
Ю.Панкратова. 

Из истории. Турнир проходит второй 
год, и организаторы уверены в том, что он 
станет традиционным. Ю.Панкратов помо-
гает борцам с тех времен, когда он был де-
путатом районного Совета депутатов. Дело 
в том, что на российских и международных 
турнирах можно выступать только в дорогом 

кимоно евростандарта. Юрий Анатольевич 
изыскивал средства, находил спонсоров. 
В кимоно, приобретенных с его помощью, 
ребята выигрывали турниры не только в 
России, но и в Финляндии, Италии, Герма-
нии, Польше. Вообще, глава района уделяет 
большое внимание развитию дзюдо. Турнир 
этого года поддержали районный Коми-
тет по народному образованию и директор 
СДЮШОР КНО В.Кузнецов.

С утра в актовом зале школы готови-
лись к соревнованиям: ребята разминались 
на татами под наблюдением тренеров, роди-
тели волновались в зале. 

Организатор турнира – И.Шестаков, 
тренер-преподаватель СДЮШОР КНО Сол-

нечногорска, кандидат в мастера спорта, 
сообщил нам, что в турнире участвуют начи-
нающие спортсмены – мальчики и девочки 
2002-2004 годов рождения из Менделеево, 
Лунево, Андреевки, Ложков, Солнечногор-
ска, Тимоново, Поваровки. Есть и зелено-
градцы, воспитанники спортивного клуба 
«Смена» в Андреевке. 

Судейскую коллегию возглавил заслу-
женный тренер России Ю.Хорьков, с его по-
дачи дзюдо появилось и стало развиваться 
на территории нашего района. В 1979-1980 
гг. он открыл секцию в Поварово, оттуда вы-
шло немало кандидатов и мастеров спорта, 
чемпионов России.

Юрий Михайлович мечтает о том, что-
бы в Солнечногорске был хороший зал, в 
котором могли бы собраться все дзюдоисты 
района. Совместные тренировки сейчас 
проходят в Ложках, в специализированном 
зале ДК «Калининец», в Андреевском клу-
бе «Смена» и в школе им. 8 Марта (Пова-
ровка). К слову, в этой школе проводятся 
турниры – местный, посвященный осво-
бождению Солнечногорского района от 
немецко-фашистских захватчиков и межре-
гиональный в честь Международного жен-
ского дня 8 Марта. В этом году в турнире 
приняли участие 138 спортсменов из Клина, 
Дмитрова, Истры, Москвы.

Тем временем в ожидании начала пое-
динков мы побеседовали с родителями: 

– Почему вы выбрали дзюдо? 
Владимир Русов, папа Кирилла (Ан-

дреевка): 
– Чтобы он становился мужчиной: рос, 

мог отвечать за свои действия, был само-
стоятельным, занимался хорошим и нужным 
делом. Сын стремится к победе, расстраи-
вается, если проиграл. Мы с ним каждое 
соревнование просматриваем, обсуждаем 
ошибки. Командные виды спорта тоже хоро-
ши, но когда мальчик один на один с про-
тивником – он отвечает за себя, становится 
мужчиной и самостоятельной личностью.

Ирина Андрианова, Елена Медникова, 
мамы Влада и Ивана (Менделеево):

– Ходили друзья в секцию, и мы решили 
попробовать, а потом дети втянулись, сами 

теперь занимаются. Им нравится. Иван 
уже занимал разные места – от 1 до 5-го. 
И сегодня собирается победить. Папы под-
держивают занятие сыновей, во время со-
ревнований постоянно звонят, интересуются 
успехами своих юных спортсменов.

Татьяна Кушнарева, мама Ивана (Сол-
нечногорск):

– Нам посоветовали отдать Ивана в 
секцию борьбы. Нам все нравится, ходим с 
удовольствием. Есть победы – занимали 1, 
2, 3-е места. 

Евгения Карпухина, мама Дарьи, и 
Татьяна Данилина, бабушка Александры, 
которой в этот день исполнилось 10 лет 
(Тимоново):

– Они сами захотели быть сильными, 
крепкими, здоровыми. У Даши и 3, и 2, и  1-е  
места были. Приятно, конечно, побеждать, 
но только для общего развития. Им нра-
вится, и на физкультуре легче. Поражения 
переживают. Они с мальчишками борются в 
основном, никаких скидок, кроме поддерж-
ки бабушек и мам.

Да, спорт важен для развития ребен-
ка. Но что будет без воспитания? На этот 
счет есть свое мнение у Алексея Терехова, 
тренера из Тимоново, кандидата в мастера 

спорта. У Алексея 
занимаются 46 ре-
бят, в том числе не-
сколько девочек. 

– Если вспом-
нить 90-е гг., то 
именно из среды 
боксеров, самби-
стов, борцов воль-
ного стиля форми-
ровались бригады 
для криминальных 
структур. Чтобы 
этого не случилось 

сегодня, мы строго следим за нравственным 
воспитанием наших спортсменов. В школе 
старшие присматривают за младшими. Бы-
вали случаи, когда воспитанники пытались 
отрабатывать приемы на младших, более 
слабых. Мы заставляли его в классе при 
преподавателе просить прощения у всех, 
кого он обидел. Мы даем только один шанс 
исправиться.

Некоторые родители считают, что тре-
нер должен научить их детей борьбе, и толь-
ко. Я категорически не согласен с этим. Мы 
обратились в Министерство образования и 
ряд негосударственных структур, которые 
согласились нас поддержать в реализации 
проекта по нравственному воспитанию де-

тей. Велосипед мы не изобретаем, потому 
что в советское время на каждого тренера 
возлагалась задача духовно-нравственного 
воспитания. Готовимся представить этот 
проект на региональном или федеральном 
уровне. Основная задача – чтобы ребята 
стали не просто спортсменами, а защитни-
ками, нетерпимыми к несправедливости, 
чтобы они формировали вокруг себя здоро-
вую среду. Сначала нравственное, а уж по-
том физическое развитие. 

Итак, результаты турнира этого года. 
Среди победителей – Тимур Горячев, Дилрух 
Султанов, Вова Вайц, Ибрагим Ибрагимов 
(Поваровка), Артем Горбань, Егор Алексан-
дровский (Менделеево), Егор Цибульников 
(Ложки), Глеб Азаров (Андреевка).

Отдельно отмечены призами: «За волю 
к победе» – Дима Сафаров (Тимоново), 
«Самый молодой участник» – Сергей Дулин 
(Ложки), «За лучшую технику» – Валерий 
Кочетов (Андреевка).

Достойно выступили и стали призерами 
солнечногорцы Руслан Момот, Иван Кушна-
рев, Матвей Котомин.

Организаторы турнира сердечно благо-
дарят за содействие директора школы №7 
С.Кондратьеву.

 С.ВАВАЕВА,
фото автора и Э.ЕВСЕЕВА

ЖИЗНЬ – БОРЬБА



Дорогие ветераны! 

Трудно переоценить значе-
ние вашего вклада в воспитание 
гражданственности и патриотиз-
ма нашей молодежи. Своей му-
дростью, активностью и убежден-
ностью вы делаете очень многое 
для нравственной закалки мо-
лодого поколения. А молодежи 
предстоит продолжить и развить 
славные традиции старших по-
колений, сохранить культурное 
наследие, добиться дальнейшего 
прогресса и процветания.

В этот праздничный и торже-
ственный день от всей души же-
лаю вам крепкого здоровья, бла-
гополучия и долголетия. Пусть 

небо над нашей Родиной будет чистым и мирным!

Алексей Леонидович ТВЕРДОХЛЕБОВ, генеральный дирек-
тор ЗАО «НОРБИ», коллектив ЗАО «НОРБИ»

Воинская слава нашей страны – 
это история доблести и патриотиз-
ма, которая передается из поколе-
ния в поколение. Бессмертным под-
вигом увенчали себя в веках наши 
дорогие фронтовики. Честно и от-
важно, порой ценой собственной 
жизни, выполняли свой воинский 
долг солдаты и офицеры, направ-
ленные в Афганистан и другие го-
рячие точки. 

И сегодня, отмечая 67-ю годов-
щину Великой Победы, я от всей 
души желаю, чтобы на нашей зем-
ле всегда были мир и спокойствие! 
Счастья всем и благополучия! 

Николай Ефремович ЕМЕЦ, 
генеральный директор 

ООО «Детрия», председатель правления Солнечногорской 
общественной организации ветеранов войны в Афганистане, на 

территории других государств и Северо-Кавказского региона

9 Мая – праздник для каждого 
из нас. Наши деды победили и по-
дарили нам бесценный подарок – 
возможность жить, любить, рас-
тить детей, радоваться первым 
шагам внуков, быть счастливыми 
и свободными. Сложно передать 
словами ту бесконечную благо-
дарность, которая живет в наших 
сердцах. И сегодня мы, молча, 
склоняем перед вами головы. 

С праздником вас, дорогие ве-
тераны!

Доброго вам здоровья, сча-
стья, благополучия, достатка! 
Пусть родные и близкие радуют 
своими успехами, всегда поддер-

живают вас, окружают заботой, любовью и уважением! И пусть еще 
не раз праздник 9 Мая мы встретим вместе с вами! 

Александр Владимирович ЧЕЛНОКОВ, 
директор Солнечногорского филиала ГУП МО «МОБТИ»

Годы не отдалили события тех гроз-
ных военных лет, они навсегда оста-
лись в нашей памяти как символ вели-
кого мужества и всеобщего героизма 
на фронте и в тылу. Низкий поклон и 
вечная память тем, кто отдал жизнь за 
свободу и независимость нашей Роди-
ны. Искренние поздравления и благо-
дарность ветеранам, которые и сегодня 
с нами. Ваша неиссякаемая жизненная 
энергия, неравнодушное отношение к 
жизни – пример для всех нас.

Крепкого вам здоровья и долголе-
тия! Мирного неба и радостных дней 
всем вам, уважаемые земляки! 

Эльвира Ивановна ХУХЛИНА, 
генеральный директор ООО «Колл-Центр»

Чем дальше от нас суровые и свя-
щенные дни Великой Отечественной 
войны, тем ярче в памяти людей по-
нимание глобальной значимости По-
беды.

Дорогие ветераны!

На вашем примере воспитано не 
одно поколение молодых граждан Рос-
сии. Подвиг, совершенный старшими 
поколениями, всегда будет ярким сим-
волом несгибаемой воли, патриотизма 
и духовного величия.

Завод «Лепсе» в годы войны про-
вожал на фронт своих рабочих.

Сердечно поздравляем ветера-
нов, вернувшихся с полей сражений 
на родной завод. Скорбим по тем, кто 
погиб…

Низкий поклон вам за мирный 
труд,  за активную жизненную пози-
цию. Здоровья и долгих лет мирной 
жизни!

Дмитрий Христофорович 
МИХАЙЛИДИ, генеральный 

директор ОАО «Лепсе»,
Артем Борисович ПАНАСЮК, 

председатель Совета директоров 
ОАО «Лепсе»

Уважаемые жители Солнеч-
ногорья!

Сердечно поздравляю вас с 
Днем Победы!

Прошло 67 лет с того дня, когда 
вся страна впервые встретила этот 
праздник, но и сегодня он остается 
для нас самым дорогим, светлым и 
радостным днем, согревающим серд-
ца и объединяющим поколения. Все 
мы, живущие ныне, храним в душе 
бесконечную благодарность вам, 
ветераны Великой Отечественной 
войны, отстоявшим свободу и неза-
висимость нашей Родины.

От всей души желаю вам, вашим 
родным и близким мира, здоровья, 
счастья, благополучия и долгих лет жизни!

А.НАУМОВ, начальник отдела 
Военного комиссариата Московской области 

по г. Солнечногорску и Солнечногорскому району  

Пожалуй, нет в нашей стране празд-
ника пронзительнее и трогательнее, чем 9 
Мая – День Победы. Это день памяти о тех, 
кто все сделал для того, чтобы небо над 
нашими головами было мирным. Кто-то из 
этих великих людей жив до сих пор, и в этот 
день мы спешим поздравить их и поблаго-
дарить за щедрый подарок – нашу жизнь 
и свободу. Кто-то сложил голову на поле 
боя, так и не узнав, что его подвиг стал тем 
самым поступком, без которого картина 
мира навсегда осталась бы иной. Кто-то 
умер от ран, полученных на войне, кто-то 
– своей смертью много после. Год от года 
ветеранов Великой Отечественной войны 
становится все меньше, а потому нужно по-
торопиться рассказать им о том, что ничто 
и никогда не будет забыто.

Наша сердечная благодарность и низкий поклон всем ветеранам Великой 
Отечественной войны и участникам трудового фронта!

Валерий Сергеевич ЛЫННИК, 
генеральный директор ОАО «Шерризон», 

почетный гражданин Солнечногорского района

Время уносит от нас все дальше 
страшные годы самой тяжелой и кро-
вопролитной в истории человечества 
войны. Но подвиг людей, разгромив-
ших фашизм, сумевших сохранить для 
будущих поколений мирную и свобод-
ную страну, – вне времени! Тяжкий путь 
к Победе явил множество примеров 
мужества, стойкости и героизма фрон-
товиков и тружеников тыла, сделал воз-
можным сохранение человеческой ци-
вилизации и определил перспективы ее 
развития в новом тысячелетии. Светлая 
память всем, кто отдал жизнь за свобо-
ду и независимость нашей Родины!

Низкий поклон вам, уважаемые 
ветераны Великой Отечественной, за 
то, что вы, не щадя сил, здоровья и жиз-
ни, воевали на фронтах и трудились в тылу. Святой долг всех нас, живущих 
ныне, – быть достойными совершенного вами подвига!

Доброго вам здоровья, чуткости и сердечного тепла окружающих. Мира 
и счастья вам и вашим семьям! 

Сергей Алексеевич ФЕДОТОВ, 
генеральный директор ООО «ФОРМА-СТРОЙ», 

председатель Совета НП «Промышленники 
и предприниматели Солнечногорского района», 
заслуженный строитель Российской Федерации

9 Мая – священная дата для всех по-
колений россиян. Вот уже 67-й год этот 
день остается самым значимым и великим 
в истории нашей страны.

Война унесла миллионы жизней. В 
России нет семьи, которой не коснулась бы 
эта самая страшная и кровопролитная вой-
на. Победа в ней – наш общий праздник. 
Мы всегда будем помнить подвиг наших 
отцов и дедов. Только благодаря их геро-
изму, отваге и любви к Родине мы сегодня 
живем в свободной и великой стране.

Солнечногорцы отважно сражались 
на всех фронтах, работали во имя Победы 
в тылу. Наш долг – свято хранить память 
о людях, отдавших жизнь за свою Родину, 
и приложить максимум усилий для того, 
чтобы те, кто вернулся с войны, сегодня 
жили достойно и ни в чем не нуждались. В наших силах окружить их заботой, 
быть внимательнее и дарить теплоту своих сердец не только в праздник, но и 
каждый день.

Саркис Гвидонович ЯГУБЯН, генеральный директор 
ОАО «Солнечногорский Автодор»

В жизни каждого народа есть 
даты, которые никогда не будут забыты. 
Сколько бы лет ни минуло с мая 45-го, 
все мы и новые поколения россиян ни-
когда не забудем, что это была Великая 
Победа справедливости над злом и на-
силием. Всегда будет жить в сердцах 
людей память, она всегда будет хранить 
имена тех, кто отдал свои жизни ради 
свободы родной земли.

В наших сердцах не иссякнут бла-
годарность и преклонение перед под-
вигом ветеранов-фронтовиков, труже-
ников тыла, а также всех, кто поднимал 
разоренную страну из руин и пепла.

Отдадим дань уважения и любви 
родным и близким нам людям, с честью 
прошедшим через военные испытания. Поздравим друг друга с праздником, 
который всегда с нами как символ нашей национальной гордости и единства!

Борис Владимирович ВАНИН, 
директор ЗАО «Автотрейн», 

Депутат Совета депутатов 2-го созыва муниципального образования 
городское поселение Менделеево

АФИША
Будем помнить!
9 Мая, в 11.00, на пл. Советской состоится праздничная концертная программа «Будем 

помнить!», посвященная 67-й годовщине Победы в Великой Отечественной войне.

В программе: 
Торжественный митинг, парад. Возложение венков к братским могилам. Открытие вы-

ставки под открытым небом «Оружие Победы». Костюмированное конное шоу «Во славу 
Отечества».

В концертной программе выступят коллективы Солнечногорского района; русское шоу 
«Московский каприз»; Илья Васильев и арт-группа «Василисы»; ВИА «Песняры» п о д 
руководством заслуженного артиста Беларуси Леонида Борткевича. Зрителей 
ждет театрально-музыкальная программа театра «Галатея».

C 12.00 до 15.00 работает полевая кухня.

В 22.00 – праздничный салют.
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ВНИМАНИЕ, СЕМИНАР!
ИФНС России  по г. Солнечногорску Московской области совместно с 

группой специализированных операторов связи 17 мая в 10.00 проводит  бес-
платный семинар для налогоплательщиков на тему: «Единый налог на вменен-
ный доход. Упрощенная система налогообложения».

Программа семинара: 
- Особенности и основные изменения по ЕНВД и УСН в 2012 г. 
- О возможном применении налогоплательщиками с 2013 г. специальных 

налоговых режимов в добровольном порядке. 
- О преимуществах сдачи отчетности по ТКС.
Семинар проводится по адресу: ул. Баранова, д. 6 – в здании  Инспекции, 

в актовом зале. Справки по тел. 8-496-262-6525.

ДЕТИ ПОВТОРЯЮТ ОШИБКИ ВЗРОСЛЫХ
Безопасность детей на дорогах – актуальная тема в любой период 

времени года. Ежегодно на дорогах страны совершаются десятки тысяч 
дорожно-транспортных происшествий с участием детей и подростков. Можно 
сказать, что дети страдают в основном из-за взрослых участников дорожного 
движения. 

Именно мы являемся примером не только своему ребенку, но и другим 
детям, в случаях:

- когда переходим проезжую часть на запрещающий сигнал светофора 
(красный свет);

- переходим дорогу в неположенном месте или, что еще опасней, лави-
руем между транспортными потоками, иногда даже рискуя жизнью своего 
ребенка;

- перевозим детей без детских удерживающих устройств или без исполь-
зования ремней безопасности.

И неудивительно, что со временем они поступают так же, не обращая 
внимания на соблюдение мер личной безопасности при нахождении вблизи и 
непосредственно на проезжей части.

Так, вечером 26 апреля на ул. Центральная около ДК «Испытатель» ребе-
нок 2005 г.р. выбежал из-за припаркованной автомашины на проезжую часть 
и угодил под двигавшуюся а/м «Рено Меган», вследствие чего получил тя-
желую травму. Находившаяся неподалеку мать ребенка, оставила его около 
дороги без присмотра буквально на несколько секунд, но и этого времени 
хватило, чтобы случилось несчастье.

Еще раз напоминаем взрослым – необходимо осознать всю меру от-
ветственности за жизнь и здоровье детей на дорогах, не оставлять их одних 
даже на короткое время и неукоснительно соблюдать Правила дорожного 
движения. Только в этом случае мы сможем уберечь детей от беды.

С увеличением светового дня и температуры воздуха дети находятся на 
улице значительно дольше обычного, поэтому необходимо:

- напомнить своему ребенку об обязательном соблюдении ПДД;
- акцентировать его внимание на соблюдение мер безопасности при 

играх на внутридворовых территориях, на детских площадках вблизи про-
езжей части;

- позаботиться о безопасности ребенка при следовании домой в позднее 
время, обеспечив одежду светоотражающими элементами, которые позволят 
водителю увидеть его на значительном расстоянии.

Не забывайте, что, следуя с ребенком на автомобиле (в школу, на дачу 
и т. д.), необходимо использовать ремни безопасности и детские удерживаю-
щие устройства, которые помогут сохранить жизнь, приучат ребенка в буду-
щем быть дисциплинированным водителем.

Давайте будем примером для подрастающего поколения в соблюдении 
ПДД, чтобы дети не повторяли наши ошибки. 

Госавтоинспекция Солнечногорского района

В период с 24 апреля по 1 мая 2012 года на автодорогах, контролируе-
мых 1-м батальоном 1-го полка ДПС (Северный) ГИБДД ГУ МВД России по 
Московской области, находящихся на территории Солнечногорского муници-
пального района, зарегистрировано 2 ДТП, в результате которых 3 человека 
получили ранения различной степени тяжести.

27 апреля в 04.15 на 67 км + 900 м а/д М-10 «Россия», перегон, води-
тель, управляя а/м «Рено Кангу», двигаясь в сторону Твери, по н/у причине 
совершил столкновение с двигавшейся впереди в попутном направлении а/м 
«Мерседес Бенц 500». В результате ДТП пострадал водитель а/м «Мерседес» 
и пассажир а/м «Рено». 

29 апреля в 18.15 на 05 км + 520 м а/д Р-111 Москва – С.Петербург – 
Солнечногорск – Спас, нерегулируемый перекресток, водитель, управляя а/м 
«Хонда ЦРВ», двигаясь по а/д в обход г.Солнечногорска, при выезде на нере-
гулируемом перекрестке на а/д Р-111 совершила столкновение с а/м «Форд 
Фокус». В результате ДТП пострадал водитель а/м «Форд».

 А.РАВЧЕЕВ, и.о инспектора по пропаганде 1-го батальона 1-го 
полка ДПС (Северный), ст. лейтенант полиции 

Официально

Светофор

Е-95

КУПЛЮ

КВАРТИРУ

-Квартиру. *8-499-733-3497
-Квартиру. *8-499-729-3001
-Комнату. *8-499-733-3497
-Комнату. *8-499-729-3001

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

-Дачу. *8-499-729-3001
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-2101
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-9211
-Дом, можно недострой или под чисто-
вую отделку (по Ленингр. или Пятницкому 
ш.), агентам просьба не звонить. *8-916-
835-5290
-Дом, коттедж. *8-499-729-3003
-Участок. *8-499-729-3003

МАШИНУ

-Автомобиль! Можно битый. *8-903-
136-0530
-Авто. *8-915-177-3031
-Авто себе. *8-495-729-4858
-Автосервис Зелен. покупаем и про-
даем, ремонтируем любые модели 
ВАЗ, ГАЗ, ГАЗель, иномарки, б/у и битые, 
подержанные. *978-8906, 768-1478

ПРОДАМ

-Холодильники, б/у *8-967-301-9806

КВАРТИРУ

-1-к. кв., 3/10 пан. дома, новостр., Клин, 
50/20/12, 2,1 млн р. *8-903-113-9558
-2-к. кв., Колхозный пер., 2/2, евроре-
монт. *8-926-179-8390
-2-к. кв., ул. Рабочая, 5/5. *8-926-179-
8390

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

-Дом, Солнечногорск, ПМЖ. *8-909-
677-5504
-Кот., 240 кв.м, «под ключ», все ком-
муник, Ленингр. или Пятн. ш., 39 км от 

МКАД, ИЖС, 17 сот., до леса и реки 300 м, 
9 990 000 руб. *767-3948, 8-916-550-5577
-Нов. кот., 215 кв. м, на лес. уч. 12 сот., 
45 км от МКАД по Ленингр. ш., ИЖС, эл-во 
15 кВт, магистр. газ, под чист. отд., забор, 
стеклопак., о. Сенеж 1 км, 9 500 000 руб. 
*767-4639, 8-916-550-5577
-Уч., Волок. р-н, срочно. *903-143-9979
-Уч., 8 с., д. Мошницы. *8-916-075-6827

-Психолог. *499-736-5863, 8-916-922-
5071
-Разбор старых строений с вывозом. 
*8-915-098-3707
-Ремонт, строительство. *8-926-
466-5552
-Рем. стир., посуд. м. *8-495-971-0244
-Рем. авт. стир. маш. *8-985-251-0573
-Строим дома с нуля (кирпич, сруб). 
*8-916-817-8632
-Фундамент. Заборы. *8-916-817-8632
-Циклевка, ламинат, сантехника. 
*8-926-672-2428
-Эвакуатор, 24 ч. *723-4839
ТРЕБУЮТСЯ
-Вод.-установщик, установщик, сто-
ляр, от 40 т.р. *8-926-558-3354
-В СТОМАТОЛОГИЧЕСКУЮ КЛИНИКУ 
ТЕРАПЕВТ, ОРТОПЕД. *8-926-186-2827, 
Александр Генрихович
-Врач-физиотерапевт, медсестра-
физио, до 40 лет. *8-903-507-0450
-Зел. бил. клуб, корп. 617а, бармены, 
офиц., повара, маркеры. *734-1084, 
739-5031, зв. с 11.00 по 17.00, кроме 
сб, вс
-КЦ «Долина»: мен. по прод., инженер 
ОПС, инж.-констр. ЛМК, вод. на 
автовоз, вод.-экспед., прод.-
консульт., няня, домраб., сиделка. 
*499-736-5863, 8-916-922-5071, www.
dolina-zel.rudolina4@mail.ru
-Механик (слесарь) в серв. центр 
«Керхер», механик (специалист) по 
рем. быт. насосного об-я ф-мы «Керхер», 

муж. до 50 л., з/п от 20 т.р., опыт раб. в 
сфере рем. приветств. *8-926-916-9310, 
495-988-9694
-Охр.  на стройки Зел -да и Москвы, 

а также муж. предпенс. возр., 

пенсионеры. *8-499-717-0119

-Проводится набор персонала без опыта 
работы для бесплатного  обучения по 
специальности: бармен, официант, 

маркер с последующим распределени-
ем на конкурсной основе в новый клуб. 
*8-499-734-1084 с 11.00 до 17.00, кроме 
сб, вс
-Продавец прод. маг., Зеленоград 
*8-965-340-3388
-Производственной компании упа-

ковщицы на конвейер, график 5/2. 
*499-710-7988
-РАЗНОРАБОЧИЙ на базу отдыха с 
проживанием без в/п, граждане РФ. 
*8-926-112-9355
-Сотрудник в службу контроля каче-

ства предприятия - второго поставщика 
электрорадиоизделий, женщ. 30-45 л., 
желат. в/о, уверенный польз. ПК. *499-
995-0840, 499-734-8229
-Столяры-краснодеревщики. *8-916-
672-6193
-Токарь. *8-903-185-5846

ИЩУ РАБОТУ

-Домработница, няня, сиделка. 
*499-736-5863, 8-916-922-5071, агентство 
«Долина»

СДАМ

-Помещ., Зеленоград, пл. Юности - 
офис, торговля (непрод. товары, ярмарки, 
распродажи). *499-736-5863, 8-916-922-
5071
-Склад, 210 кв. м, Алабушево, можно с 
домом. *8-967301-9806
УСЛУГИ
-Веселый тамада за смешные деньги. 
*8-926-210-1983
-Кран-манип. *8-916-388-2878
-Мастер на все руки: дача, квартира, 
офис, маленькие и большие объемы. 
*8-963-695-4618, 8-909-248-5400
-Натяжные потолки. Низкие цены. 
*8-916-966-1248, 8-916-678-7082
-ООО, ИП, СНТ. Для безработных бес-
платно. *8-916-373-7798, 499-736-5863
-Плиточник, сантехник. *8-916-583-
5560
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ЗЕЛЕНОГРАД + 
СОЛНЕЧНОГОРСК
У Солнечногорского района и 
Зеленоградского административного 
округа столицы немало общего: удобное 
географическое положение, близость 
транспортных узлов. Территории 
неразрывно связаны и жителями, которые 
постоянно выезжают в Москву или область. 
Есть и общие проблемы. А это значит, что 
решать эти проблемы можно вместе.

По инициативе А.Новикова, возглавляющего торгово-
промышленные палаты Зеленограда и Солнечногорска, 
недавно в Префектуре ЗелАО состоялась встреча деловых 
людей и представителей власти обеих территорий. От ад-
министрации Солнечногорского района – первый замести-
тель главы Е.Петров, от Префектуры ЗелАО – первый за-
меститель префекта А.Михальченков. Кроме того, с нашей 
стороны в разговоре приняли участие представители НП 
«Промышленники и предприниматели Солнечногорско-
го района», главы поселений С.Федотов (Менделеево), 
Л.Игнатова (Ржавки), Н.Тучин (и.о. главы Андреевки).

– Такие встречи важны для установления добрососед-
ских отношений, – сказал Е.Петров. – Встречаться необхо-
димо для того, чтобы бизнес-сообщество понимало, какие 
процессы происходят на территории. 

Евгений Евгеньевич предложил поговорить о пробле-
мах и возможностях сотрудничества.

Хозяева встречи рассказали гостям о работе Особой 
экономической зоны «Зеленоград», площади которой не 
позволяют реализовывать многие проекты. Есть предпо-
сылки для развития новой ОЭЗ на территории 200 га.

Е.Петров сообщил, что свободных участков таких раз-
меров в районе нет. Администрация для реализации про-
ектов пытается найти инвестиционные площадки на вто-
ричном рынке. Иногда владельцы земли сами предлагают 
свои участки.

Далее генеральный директор управляющей компании 
«Уютный дом» провел презентацию своего предприятия, 
работающего в области ЖКХ. Поскольку эта тема для на-
шего района актуальна, Евгений Евгеньевич пригласил 
компанию поработать на рынке ЖКХ Солнечногорья, для 
этого нет непреодолимых препятствий.

Деловые люди и представители власти решили соз-
дать рабочую группу – два сопредседателя, по пять чело-
век с каждой стороны. Группа будет готовить вопросы для 
обсуждения более широким кругом. Следующая встреча 
бизнес-партнеров состоится в Солнечногорске.

 С.АЛЕКСАНДРОВА, фото А.ЕВСЕЕВА

Контактные телефоны и «телефоны доверия» террито-
риальных подразделений Управления ФСБ РФ по Москве и 
Московской области, ГУ МВД и ГУ МЧС России по Московской 
области

Пожарная служба – 01, 61-1050
ОМВД России по Солнечногорскому району – 02, 61-1570
Скорая медицинская помощь – 03, 61-1112
ЕДС администрации Солнечногорского муниципального 

района – (495) 994-0866
ОНД по Солнечногорскому району ГУ МЧС России по Мо-

сковской области – (495) 994-1050
Клинское территориальное отделение «Мособлпожспас» 

МЧС России  в Солнечногорском районе – (495) 994-1234
2-е отделение 11-й МРО УФСБ России по Москве и Мос-

ковской области – (495) 994-1511
ГУ МЧС России по Московской области – (495)424-2111
Солнечногорская городская прокуратура – (495) 994-1377

Учредитель и главный редактор Т.СИДОРОВАИздатель — ООО «ИЗДАТЕЛЬСКИЙ ДОМ «41»

© «41+Солнечногорск», при перепечатке ссылка обязательна
Почтовый адрес редакции: г. Солнечногорск, ул.Банковская, д.4

Распространяется бесплатно
E-mail: pressa_sol@mail.ru,  http://www.zelenograd41news.ru

* - материалы, помеченные таким знаком, публикуются на правах рекламы

ПРИЕМ РЕКЛАМЫ
 УЛ. БАНКОВСКАЯ, Д. 4

ТЕЛЕФОН  РЕДАКЦИИ

62-3755

Газета выходит

с 1999 года

17
(648)

Рукописи не возвращаются и не рецензируются
Мнение редакции не всегда совпадает с мнением авторов пу-
бликаций. За содержание рекламных сообщений ответствен-
ность несут рекламодатели. Суммы указываются в рублевом 
эквиваленте. Редакция не принимает объявления религиоз-
ного характера, кроме православной тематики. Редакция не 
освещает имущественные споры собственников

Газета зарегистрирована Центральным тер-
риториальным управлением Министерства 
РФ по делам печати, телерадиовещания и 
средств массовых коммуникаций (МПТР РФ). 
Свидетельство о регистрации ПИ №1-50220 от 
14 декабря 2001 г.

Отпечатано в типографии 
ООО «ВМГ-Принт», 127247, Москва 

Дмитровское шоссе, 100

Зак. №1381
Подписано в печать 4.05.2012 г.

тираж 50 000 экз.

Деловые новости

Экстренные 
телефоны

Пресс-конференция

Спорт

Юбилей

12 марта 2012 г. указом 
митрополита Крутицкого 
и Коломенского Ювеналия 
благочинным церквей 
Солнечногорского района 
назначен протоиерей 
Антоний Тирков, настоятель 
Покровского храма в Головково 
и Казанского храма в 
Тимоново. Отец Антоний провел 
пресс-конференцию для 
журналистов местных СМИ. 

– Отец Антоний, после того, как вы стали 
настоятелем Храма в Головково, там произо-
шло много положительных перемен. Каковы 
ваши первые шаги на посту благочинного 
Солнечногорского Церковного округа?

– Первые мои шаги – более подробное 
ознакомление с историей приходов, со свя-
щеннослужителями, выстраивание взаимо-
отношений с администрацией Солнечногор-
ского района. О больших планах пока боязно 
думать. Дел много, а делателей в нашем 
благочинии мало. 

– В Солнечногорском районе немало 
храмов. В каком они состоянии? Какие из 
них самые древние и представляют исто-
рическую ценность?

– Самые древние храмы, которые не 
закрывались, – Никольский, Спасский, Обу-
ховский, Троицкая церковь в Чашниково, 
которая является, наверное, одним из ста-
рейших храмов нашего района, церковь в 
Андреевке. Храмов много, они поддержи-
ваются в должном состоянии, периодиче-
ски в них идут реставрационные работы.

Конечно, немало храмов, открытых по-
сле разорения, в которых еще предстоит 
достаточно много сделать. Если вы заме-
тили, и церковь в Головково восстановле-
на из подручного материала. Теперь нужно 
приводить храм в должное убранство. Надо 
бы начать реставрацию, но это не в наших 
силах и возможностях. Конечно, хотелось 
бы восстановить храмы в первозданном 
виде, какими они были до революции, ког-
да их рушили. Ведь люди, воздавая Богу 
хвалу, благоустраивали храмы, а наши 
предшественники привели их в ужасное 
состояние. Печально это констатировать.

Каждый храм, который построен до XX 
века, является памятником архитектуры. У 
нас в районе таких порядка 70%. 

О строительстве новых храмов гово-
рить пока рано, потому что, прежде всего, 
это должно быть не только изъявление 
благочинного или священноначалия. По-
требность в этом должна проявиться, я 
думаю, в сердцах людей.

В нашем районе, недалеко от Толстя-
ково, есть храм Воскресения Христова. 
Проломлена крыша, он зарос кустарником. 
Кроме того, есть информация по храму, 
который находился в Чашниково, которое 
располагается у Ленинградского шоссе не-
далеко от Зеленограда. Храм полностью 
утерян, даже не знаю, остался ли фунда-
мент.

Поэтому в первую очередь необходи-
мо заняться храмами, которые пустуют или 
требуют восстановления. И по мере воз-
никновения исторических данных будем 
работать в этом направлении.

– Какими святынями располагает 
Солнечногорское благочиние? В каких 
храмах они хранятся?

– К сожалению, полной информацией 
я пока не обладаю, еще не успел объехать 
все приходы. Но знаю, что в каждом прихо-
де есть местный чтимый образ святого, ко-
торый себя проявил в заботе о нас. В двух 
храмах, в которых я служу, есть частицы 
мощей святых угодников Божьих, которые 
своей жизнью прославляли Бога и причис-
лены церковью к лику святых. Есть частица 
мощей святителя-чудотворца Николая. В 
храме Тимоново – большая частица мощей 
святителя Игнатия Брянчанинова, еписко-
па Кавказского, который много потрудился 
в своих письмах и богословских трудах для 
того, чтобы человек осознал свою принад-
лежность в мире и, объединяя опыт извест-
ных отцов церкви, указал пути, по которым 
человек должен шествовать.

В церкви Тимоново есть икона Казан-
ской Божьей Матери. В Покровской церкви 
в дер. Новая находится икона Божьей Ма-
тери, недавно привезенная с Афона, напи-
санная там и освященная.

– Солнечногорское благочиние тес-
но сотрудничает с образовательными 
учреждениями района. Как дальше бу-
дет развиваться это сотрудничество?

– Назначен новый ответственный 
за взаимоотношения между районным 
Комитетом по народному образованию 
(КНО) и отделом образования и катехи-
зации Солнечногорского благочиния. Это 
клирик Спасской церкви с. Андреевка 
священник Димитрий Полищук. Он теп-
ло и дружественно общается с КНО и со 
многими людьми, которые во множестве 
школ Солнечногорского района преподают 
основы православной культуры. Также он 
будет проводить познавательные лекции 
для преподавателей, так как является еще 
и преподавателем Свято-Тихоновского бо-
гословского института.

– Какая работа ведется благочинием 
с молодежью, военнослужащими?

– Ответственный за молодежное на-
правление – дьякон Сергий Старокадом-
ский, он в Никольской церкви с молодежью 
работает. На базе Спасского храма в Ан-
дреевке существует молодежное сообще-
ство, которое курирует Василий Лакомкин, 
клирик Спасского храма. Здесь регулярно 
проходят встречи, беседы, причем он соби-
рает людей из всего благочиния.

С военнослужащими тесный контакт 
налажен давно, около 10 лет. Я сам окорм-
ляю воинские части, отец Александр Аза-
ров, настоятель Рождественской церкви 
в с. Поярково, является ответственным за 
взаимоотношения с Вооруженными сила-
ми. Это регулярные посещения воинских 
частей, где проводятся и беседы с воен-
нослужащими на личные темы, участие в 
присягах, напутствия, поздравление с Рож-
деством, Пасхой. 

– Расскажите о взаимодействии с 
Солнечногорским здравоохранением.

– Регулярно ведется окормление туб-
больницы в Солнечногорске, госпиталя 
ветеранов войн, Тимоновского госпиталя. 
Мы опекаем СЦРБ. Окормляет болящих 
протоиерей Димитрий Пташинский с клири-
ками из Никольской церкви, они несут там 
послушание. Священник причащает нуж-
дающихся в этом таинстве, оформлены мо-
литвенные уголки необходимой христиан-
ской литературой. Если Господь сподобит, 
и правильная организация этого проекта 
будет воплощена в жизнь, то в недалеком 
будущем хотелось бы на территории боль-
ницы построить храм-часовню, где священ-
ники могли бы полноценно молиться за лю-
дей, которые лечатся в больнице, могли бы 
спокойно принимать таинства, установлен-
ные церковью для исцеления души и тела. 
Думаю, это доброе намерение, которое и 
администрация наша поддержит. 

 С.МАРКОВА, фото автора

В СК «Авангард» состоялось 
подведение итогов участия 
солнечногорских спортсменов 
в первенствах Московской 
области по мини-футболу и 
баскетболу в сезоне 2011-
2012 гг. и награждение 
лучших. 

В церемонии приняли участие глава 
Солнечногорского района Ю.Панкратов, 
председатель районного Комитета по 
делам молодежи, физической культуре, 
спорту и туризму А.Жаров, генеральный 
директор Ассоциации предприятий безо-
пасности «Орден мужества» В.Хачатурян. 

Солнечногорский район имеет бога-
тые спортивные традиции. Физкультурой 
и спортом занимается более 24 тыс. чел. 
Учебно-тренировочный процесс идет на 
64 спортивных объектах. Активную дея-
тельность ведут спортивные федерации 
по различным видам спорта, успешно ра-
ботает Специализированная комплексная 
детско-юношеская спортивная школа, вос-
питанники которой в этот день получали 
награды.

Наши спортсмены 1995-2000 годов 
рождения боролись за победу на област-
ных соревнованиях по мини-футболу и ба-
скетболу, команды юношей и девушек под-
нимались на 1, 2 и 3-ю ступени пьедестала 
почета. Безусловно, немалая заслуга в 
победах ребят принадлежит их тренерам – 

А.Белову, С.Седову, И.Лисицинскому, 
С.Ильметову, П.Безгляднову, М.Васильеву, 
В.Камзалову, И.Ревякину.

Отвечая на вопросы журналистов по-
сле церемонии награждения, Юрий Анато-
льевич сказал:

– Наша земля всегда была богата та-
лантами, в том числе и спортивными. У нас 

много клубов, секций, где занимаются 
наши ребята. Их победы – заслуга и тре-
неров, и самих спортсменов. Нам очень 
приятно, что они на уровне Московской 
области выступают достойно и занимают 
ведущие места во многих видах спорта.

 С.В.

В зале ГЦНТиД «Лепсе» 
заняты все места. Под 
звонкий щебет детских 
голосов идут последние 
приготовления к торжеству. 
Воспитанники, их родители, 
педагоги приветствуют 
Дом детского творчества 
«Юность», которому 
исполнилось 60 лет.

С этим домом у многих солнечно-
горцев связаны детские воспоминания. 
ДДТ «Юность» подхватил и развил тра-
диции Дома пионеров. Именно здесь ро-

дилась и прочно вошла в жизнь детей и 
молодежи военно-патриотическая игра 
«Зарница», которая теперь называет-
ся «Защитник Отечества». А скольких 
ребят воспитал и подготовил к службе 
в армии клуб «Юный десантник» под 
руководством С.Долгих! Этот клуб стал 
центром патриотического воспитания, 
кузницей офицерских кадров. Многие 
ребята с честью выполнили свой долг 
в горячих точках.

Дружный инициативный коллек-
тив, традиции... История ДДТ «Юность» 
связана с людьми, вложившими душу, 
сердце, талант в солнечногорских ре-
бят. Это учреждение дополнительного 
образования работает по разным на-
правлениям, его посещают более 2 тыс. 
воспитанников. Здесь работает твор-
ческий коллектив, более половины – 

педагоги высшей и первой квалифика-
ционной категории. 

В уютном доме проходят не только 
занятия, но и праздники. Тем более что 
все артисты – свои: певцы, музыканты, 
танцоры, спортсмены.

Юные таланты в день юбилея 
выступили на сцене ГЦНТиД «Леп-
се». А коллектив педагогов во главе с 
Н.Никитиной принимал поздравления 
председателя районного Совета депу-
татов Н.Горбачева, заместителя главы 
Солнечногорского района председа-
теля районного Комитета по народ-
ному образованию В.Микиляна. Гости 
вручили награды: почетные грамоты и 
благодарности главы района, Совета 
депутатов, Комитета по народному об-
разованию.

 С.А.

ОТЕЦ АНТОНИЙ: 
ДЕЛ МНОГО, А ДЕЛАТЕЛЕЙ МАЛО 

ГЛАВА РАЙОНА 
ВРУЧИЛ НАГРАДЫ

60 ЛЕТ – КАК ОДИН ДЕНЬ
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Визажисты в один голос утверждают: 
не пренебрегайте мелочами в макияже. 
Ведь часто знание маленьких хитростей 
убережет вас от больших неприятностей в 
течение дня! 

Чтобы контурный карандаш для глаз, 
нанесенный без теней, не отпечатывался в 
течение дня и лучше держался, не забудьте 
припудрить веко перед его нанесением

Чтобы ресницы казались гуще, не-
обходимо тонким черным карандашом 
прокрасить ресничный контур на верхнем 
веке, аккуратно заполняя межресничное 
пространство цветом.

Если у вас чувствительные глаза и от 
водостойкой туши для ресниц возникает 
ощущение сухости и стянутости, то в жар-
кий или ответственный день используйте 
водостойкую тушь только на нижние рес-
ницы, этого вполне достаточно.

Если глаза покраснели, избегайте зе-
леных и бирюзовых оттенков теней каран-
даша для глаз. Они подчеркнут красноту 
еще больше.

Если вы прокрашиваете ресницы ту-
шью в два и более слоя, то первый слой 
наносите на все ресницы, а второй только 
на внешние две трети. Объем ресниц ви-

зуально будет тот же, а общий результат 
естественнее и романтичнее.

Карандаши для глаз тоже бывают 
разные. В жаркую погоду и ответственный 
день используйте специальные термо-
стойкие карандаши из Черной коллекции 
«Арт-Визаж»!

Для бровей всегда используйте спе-
циальные декоративные средства, т.к. 
они отличаются по составу. В этом случае 
результат будет естественным. Например, 
специальные карандаши для бровей «Арт-
Визаж».

Чтобы карандаш для бровей держался 
дольше, воспользуйтесь гелем для бровей 
и ресниц после того, как скорректируете 
брови карандашом.

Хотите, чтобы ваши ресницы были 
гуще и крепче? Используйте специальные 
средства, содержащие Д-пантенол для 
ресниц ежедневно перед сном. Например, 
тот же гель для бровей и ресниц от «Арт-
Визаж».

Если вы никогда ранее не пользова-
лись подводкой для глаз, то начинать луч-
ше с подводки в виде фломастера. Она ри-
сует во всех направлениях, ею практически 
невозможно поставить «кляксу». 

Если вы предпочитаете рисовать 
стрелки для глаз контурными карандаша-
ми, но у вас не получается сделать тонкий 
аккуратный кончик, то недорисовывайте 
стрелку до конца, а потяните ее тонкой 
кисточкой для глаз. Аккуратный результат 
вам гарантирован.

Если на пляже хочется выглядеть эф-
фектно, но яркий макияж не уместен, вос-
пользуйтесь цветной водостойкой тушью 
для ресниц в тон цвета купальника.

Чтобы блеск для губ был более на-
сыщенного цвета и дольше держался, 
растушуйте контурный карандаш на всю 
поверхность губ.

Чтобы макияж губ был естественным 
и гармоничным, контурный карандаш дол-
жен быть в тон помаде или всего лишь на 
один тон темнее.

Перед тем, как приступать к макияжу, 
нанесите на губы гигиеническую помаду, 
например от «Арт-Визаж». К тому моменту, 
как вы дойдете до макияжа губ, они станут 
значительно мягче. Если останутся излиш-
ки – просто промокните их сухой космети-
ческой салфеткой.

БУДЬТЕ КРАСИВЫМИБУДЬТЕ КРАСИВЫМИ
ВМЕСТЕ С «АРТ-ВИЗАЖ»! ВМЕСТЕ С «АРТ-ВИЗАЖ»! 
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